



L'aventure TWOULIPO dans la classe de 5B

publié le 07/03/2023

Descriptif :

TWOULIPO : contrainte d'écriture créative

Les élèves de la classe de 5B ont participé à une aventure un peu spéciale, nommée Twoulipo, contraction de twitter et d'Oulipo (ouvroir de littérature potentielle), dans laquelle ils étaient associés avec 6 autres écoles. La classe a reçu chaque semaine un lien vers une vidéo expliquant une contrainte d'écriture et les élèves ont eu la semaine pour produire une phrase y répondant. Ils ont souvent travaillé par deux et à la fin de chaque semaine, après un vote interne à la classe, 3 productions (la phrase la plus réussie respectant le mieux la contrainte, la phrase la plus drôle et la phrase coup de cœur de la classe) ont été envoyées sur le compte Twoulipo sur Edutwit. A partir de la deuxième semaine, en plus de la vidéo, la classe a reçu un lien vers un formulaire pour voter pour les meilleures productions de la semaine précédente de son équipe constituée des 6 autres écoles (équipe nommée EDU7). La classe a alors voté pour une production dans chaque catégorie sans avoir le droit de voter pour les siennes !

Les élèves de 5B ont brillamment relevé les défis suivants :

Défi 1 : la phrase abécédaire

Il s'agissait d'écrire une phrase dont tous les mots commençaient par les lettres de l'alphabet dans l'ordre.

Défi 2 : la contrainte du prisonnier

Il s'agissait d'écrire une phrase n'utilisant que des lettres sans hampe ni jambage donc n'autorisant que les lettres a, e, r, u, i, o, s, m, c, v, n, w, x.

Défi 3 : la contrainte de la lettre U

Il s'agissait d'écrire une phrase où chaque mot contenait la lettre u.

Défi 4 : la contrainte perd imper

Il s'agissait d'écrire une phrase où chaque mot contenait en alternance un nombre de lettres pair et impair.

Nous vous invitons, avec Madame Nouviale, professeure documentaliste associée au projet, à lire les meilleures productions de l'équipe.

Les élèves de 5B, vous le voyez, ont fait preuve de créativité mais aussi d'humour ! Nous les félicitons aussi pour leur enthousiasme à chaque séance et leur esprit d'équipe.

Et cerise sur le gâteau, **ils sont les gagnants de l'équipe EDU7 avec la médaille d'or obtenue**.

Une belle aventure à renouveler l'an prochain !

Portfolio

